



XXII
CONGRESO
INTERNACIONAL
DE
CONTADURÍA
ADMINISTRACIÓN
E
INFORMÁTICA

PRESENTACIÓN

EN NOMBRE DEL DOCTOR JUAN ALBERTO ADAM SIADÉ, DIRECTOR DE LA FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN (FCA) DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO (UNAM), PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE FACULTADES Y ESCUELAS DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN (ANFECA) Y DE LA ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE FACULTADES Y ESCUELAS DE CONTADURÍA PÚBLICA Y ADMINISTRACIÓN (ALAFEC), DE LOS FUNCIONARIOS E INVESTIGADORES DE LA FCA, UNAM Y DEL MÍO PROPIO DAMOS UNA CALUROSA BIENVENIDA A LOS CONGRESISTAS QUE PARTICIPAN EN EL XXII CONGRESO INTERNACIONAL DE CONTADURÍA, ADMINISTRACIÓN E INFORMÁTICA.

ESTA VIGÉSIMA SEGUNDA EDICIÓN ES PARTICULARMENTE IMPORTANTE DEBIDO A QUE LA PARTICIPACIÓN DE ACADÉMICOS DE INSTITUCIONES NACIONALES Y EXTRANJEROS EN NUESTRO CONGRESO SE SIGUE CONSOLIDANDO.

EL ESPACIO DE DISCUSIÓN ACADÉMICA ENTRE PARES, ENTRE ACADÉMICOS QUE ESTAMOS INTERESADOS TANTO EN LA INVESTIGACIÓN COMO EN LA DOCENCIA DE LAS DISCIPLINAS CONTABLES Y ADMINISTRATIVAS, SE

FORTALECE AÑO CON AÑO CON LA PRESENTACIÓN DE TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN QUE SE DISCUTEN EN EL CONGRESO. ES UN HONOR RECIBIRLOS EN ESTE IMPORTANTE EVENTO QUE SE CELEBRA CADA AÑO EN LA UNAM, CON SEDE EN LA FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN.

ES PARA NOSOTROS UN ORGULLO SEÑALAR QUE RECIBIMOS 339 TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN, DE LOS CUALES SE DICTAMINARON, EN UN ARBITRAJE DOBLE CIEGO, 272 PONENCIAS Y DE ÉSTAS SE ACEPTARON SÓLO 124, LO CUAL HABLA DE UN RIGUROSO PROCESO DE EVALUACIÓN DE PONENCIAS. SOLAMENTE SE ACEPTÓ AL 37% DE LAS PONENCIAS RECIBIDAS.

AGRADECEMOS A TODOS LOS ACADÉMICOS DE INSTITUCIONES NACIONALES Y EXTRANJERAS QUE ENVIARON PONENCIAS PARA SU EVALUACIÓN. EN ESTA OCASIÓN PARTICIPAN PONENTES DE 60 INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR: 34 NACIONALES Y 26 EXTRANJERAS PROVENIENTES DE DIEZ PAÍSES INCLUIDO MÉXICO.

EN EL XXII CONGRESO INTERNACIONAL DE CONTADURÍA, ADMINISTRACIÓN E INFORMÁTICA SE PRESENTAN CUATRO CONFERENCIAS MAGISTRALES, UNA CONFERENCIA ESPECIAL, UN PANEL ESPECIAL, OCHO PANELES Y, DESDE LUEGO, LA PROGRAMACIÓN DE LAS 124 PONENCIAS DE INVESTIGACIÓN EN MESAS DE TRABAJO DE LAS 14 ÁREAS DE INVESTIGACIÓN. ADEMÁS, EN LA OCTAVA EDICIÓN DEL PREMIO DE INVESTIGACIÓN ARTURO DÍAZ ALONSO SE PREMIAN OCHO PONENCIAS Y SE ENTREGAN SIETE

**MENCIONES ESPECIALES A LOS MEJORES TRABAJOS
PRESENTADOS EN EL CONGRESO.**

**ESTAMOS CONVENCIDOS QUE LOS TRES DÍAS DE TRABAJO
SERÁN MUY PRODUCTIVOS Y REDUNDARÁN EN EL
INTERCAMBIO DE IDEAS, EL ESTABLECIMIENTO DE REDES Y
LA DIFUSIÓN DEL CONOCIMIENTO DE NUESTRAS
DISCIPLINAS.**

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

CIUDAD DE MÉXICO, 27 DE SEPTIEMBRE DEL 2017

**MTRO. JOSÉ SILVESTRE MÉNDEZ MORALES
PRESIDENTE DEL COMITÉ ORGANIZADOR DEL
XXII CONGRESO INTERNACIONAL DE CONTADURÍA,
ADMINISTRACIÓN E INFORMÁTICA Y JEFE DE LA
DIVISIÓN DE INVESTIGACIÓN, FCA, UNAM.**